



El impacto negativo de las armas ilegales en la seguridad pública, tema abordado en la Comisión Permanente



Boletín No.2335

El impacto negativo de las armas ilegales en la seguridad pública, tema abordado en la Comisión Permanente

- Participan diputadas y diputados de Morena, PAN, PT y PVEM en el apartado de Agenda Política

En la sesión de la Comisión de Permanente, diputadas y diputados de Morena, PAN, PT y PVEM externaron sus comentarios respecto al tema del impacto negativo de las armas ilegales en la seguridad pública del país, en el apartado de Agenda Política.

Trabajo de alto nivel para combatir tráfico de armas

La diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) indicó que el tráfico de armas a México es de proporciones mayúsculas y sus consecuencias afectan todas las esferas de la vida del país. Resaltó las acciones del gobierno en esta materia, que inició un litigio histórico al demandar a la industria armada de Estados Unidos en una Corte de aquel país por prácticas negligentes e ilegales que propician el tráfico de armas a México.

Expresó que si la venta de esos productos no se lleva a cabo con los cuidados necesarios llegan al mercado ilícito y a manos de los criminales. Agregó que cada vez más voces piden reducir la violencia con armas y que las empresas se conviertan en parte de la solución. Afirmó que se ha avanzado por el trabajo de alto nivel que ha realizado el gobierno y llamó a sumarse para acabar con el tráfico de armas que tanto daño hace y tanto cuesta a México.



No politizar asuntos de seguridad

La diputada Rocío Esmeralda Reza Gallegos (PAN) señaló que no se deben politizar asuntos que tengan que ver con la seguridad, “pero eso implica callar, sacarle la vuelta y cegarnos ante la situación de urgencia que vive el país”. Expresó que el gobierno debe articular la estrategia conjunta para resguardar el orden y detener la violencia.

Externó que se requiere una coordinación eficaz y efectiva entre todos los órdenes de gobierno, potenciar las habilidades de policías locales y rediseñar un modelo eficaz. Indicó que mientras el crimen está organizado, la autoridad y la política están en desorganización y enfrentamiento “La exigencia es poner alto a la violencia, y construir la paz es el camino”.

En Tamaulipas viene la seguridad y la paz

Del PVEM, el diputado Tomas Gloria Requena refirió que, con la llegada del nuevo gobernador de Tamaulipas, el pueblo de esa entidad “puede estar seguro que viene la Cuarta Transformación con sus aportes de bienestar, seguridad y paz”.

Recalcó que “vienen cosas muy buenas para Tamaulipas”, y el “gobernador electo va a dirigir un gobierno estatal honesto y con una ética rigurosa. Todos tenemos confianza en que viene un gobierno humanista, que reivindica valores, solidaridad, justicia, fraternidad y amor al prójimo”.

Apoyo a la política pública de combate a la inseguridad

El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT) expresó su apoyo a la política pública de combate a la inseguridad del Presidente de la República. Aseguró que “no hay pacto con nadie” y que se tiene cero impunidad. Afirmó que el mensaje es combatir con paz la delincuencia y los factores que la generan, como es la pobreza, el desempleo, la falta de acceso a la salud, educación, vivienda y alimentación.

Sostuvo que esta estrategia está funcionando y es la que detuvo la espiral de crecimiento de la delincuencia, sobre todo el homicidio. Comentó que en el tema de incidencia delictiva del fuero federal se ha tenido una caída de 26.6 por ciento.

Delitos del fuero federal han disminuido un 26 por ciento

En tanto, el diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) destacó que los delitos del fuero federal han disminuido un 26 por ciento y “el Gobierno Federal en su ámbito está haciendo su tarea; “en el ámbito de la coordinación lo está haciendo”.

Sostuvo que este tema tiene que ver con un asunto de coordinación, pero los primeros respondientes son las autoridades locales, y las autoridades federales deben ayudar a la coordinación. Mencionó que Guanajuato es el estado con mayor índice de inseguridad del país.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

18/08/2022

LEGISLATIVO

Para hechos participaron los diputados Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena), José Antonio García García (PAN) y Raymundo Atanacio Luna (PT).